

23.04. 13:00 UHR LÜNEBURG

**AUTO
BAHN
DEMO**



A39 STOPPEN!

AUFTAKTKUNDGEBUNG:

Bockelmannstraße (Höhe AGL) Lüneburg

(Koordinaten: 53.26357, 10.42449)

Verkehrswende-Demo auf der A39

Gemeinsam setzen wir ein starkes Zeichen gegen den Autobahnbau und für die sozial- und klimagerechte Mobilitätswende!

Wir fahren am 23. April zu den Bundesweiten #Mobilitätswendejetzt Aktionstagen als **Fahrradgroßdemo** in Lüneburg auf den bereits eingerichteten nördlichen Teil der A39. Das dürfen wir erstmals, da wir vor Gericht gewonnen haben!

Wir fordern:

- **ein Autobahnmoratorium statt 144 Autobahnprojekte, um alle geplanten Autobahnprojekte unter Klimagesichtspunkten auf den Prüfstand zu stellen**
- **Finanzierung eines flächendeckenden barrierefreien ÖPNV und Verkehrsnetzen für den Fuß- und Radverkehr**
- **globale Klimagerechtigkeit**

